

A C T I V E



毎年恒例！

「春の山梨県地場産業まつり」 を開催！

ACTIVE KUMIAI



挨拶をする井上善展理事長

山梨県地場産業センター販売協同組合(井上善展理事長)及び(財)山梨県甲府・国中地域地場産業振興センターが構成する山梨県地場産業まつり実行委員会は、去る2月25日から2月27日までの3日間、山梨県地場産業センターにおいて「平成22年度春の山梨県地場産業まつり」

を開催した。これは、山梨県地場産業センターの展示販売フロアにて商品を出品する組合・企業をはじめ、県内地場産業界全般の協力を得ながら、展示・販売促進・実演を通じた消費者との接点を深め、広く県内外に山梨県の地場産業の普及・消費拡大を図ることを目的としている。また、今回で35回目を迎える「山梨県地場産業まつり」は、毎年2月に「春の山梨県地場産業まつり」、9月に「春秋の山梨県地場産業まつり」を開催している。今回の「春の山梨県地場産業まつり」は、春の訪れを告げるイベントとして、広く県内外に定着してきている。

今回の「春の山梨県地場産業まつり」では、毎回好評を頂いている「ジュエリー20%OFF」企画に加え、「地場産品の袋詰めコーナー」、「山梨の山の写真展」などの新企画も行った。これらの効果もあり、来場者は前回の「秋の山梨県地場産業まつり」を約5%上回る約1万1千人を数え、売上に関しても22・3%増加した。特に売れ筋だったのが「ジュエリー20%OFF」企画で、当イベントのリピーターがこの機会を狙って来場し、地場産品である魅力あるジュエリーを購入した。これは、このイベントが広く多くの方々に定着してきていることを示す結果となった。その他にも当販売センターに出店している組合・企業も多く出店し、盛大の内に当イベントは終了した。



会場内の様子

TOPICS ······

山梨県地場産業センター販売協同組合